

Die ökologische Steuerreform

höhere Energiepreise

höhere Besteuerung von Energie

- Kraftstoffe
- Heizöl
- Erdgas
- Strom

höhere Steuereinnahmen

Unternehmen und Privatpersonen

- mehr Energiesparen
- mehr Energieeffizienz

Bundeshaushalt

- Senkung der Rentenversicherungsbeiträge
- Ausbau der erneuerbaren Energien und Energieeffizienz

weniger Energieverbrauch

positive Effekte für Privatpersonen

1. mehr Arbeitsplätze
2. mehr Klimaschutz

positive Effekte für Unternehmen

1. mehr Innovationen für Energieeffizienz
2. weniger Kosten für Arbeitskräfte

weniger Kosten für Arbeitskräfte